



## JUST ONE TOUCH

STRASSEN KINDER PROJEKT



Wir hatten einen tollen Besuch vom Kinotheater Madlen.

Vor etwa einer Woche besuchten uns Pascal und Carola vom Kinotheater Madlen aus der Schweiz.

Das Kino Madlen ist einer unserer treuen Sponsoren und setzt sich schon seit Anbeginn für unserer Projekte der Kinder ein. Nun endlich war es soweit und die beiden landeten am Laguindingan Flughafen. Nach einer Stunde fuhr im gesponserten Kinotheater Madlen Bus ging es zuerst direkt vom Flughafen ins Armutsviertel in Macabalan, welches nahe der Stadt in Cagayan de Oro liegt.



In einem kleinen persönlichen Rundgang durch das Armutsviertel konnten die beiden erste Eindrücke über die Situation und die Bedürftigkeit der Menschen vor Ort erhalten.

Wir gingen zu den Ärmsten und erhielten Einblicke in ihre Lebens und Wohnumstände und durften uns untereinander begegnen und sehr nahe sein.



Nach einer Hotelübernachtung ging es am nächsten Morgen nach einer halben Stunde Fahrt zu unserem Projekt am Berg, das nahe an der Ortschaft Claveria liegt.

Es war ein ganz herzliches Zusammensein mit unseren Kindern aus dem Heim sowie den Pflegeeltern und den Menschen aus der anliegenden Umgebung.



Nahe der Grundschule für unsere Kinder, (siehe rechts im Bild) befindet sich eine kleine Gemeinde, welche aus etwa 15 kleinen einfachen Bambushütten besteht. Nun konnten unsere Besucher mit den einheimischen Kindern aus der Umgebung spielen und ganz nahe Einblicke in die philippinische Kultur bekommen.





Nach dem Besuch und einer kleinen Wanderung im Umfeld ging es weiter mit einer ausführlichen Rundschau in unserem Heim. Unsere Besucher konnten sich direkt mit den Heimbewohnern austauschen sowie mit den Pflegekindern spielen.



**Nochmals vielen Dank für die Unterstützung dieses bedeutungsvollen-Projekts !**

